## 'Hört auf mit dem Selbstbetrug von der Nichtexistenz der DDR

Immer hatte man behauptet, die DDR existiere gar nicht! Jetzt legen selbst die Verbündeten in den USA den Bonner Herrschaften nahe, mit dem Selbstbetrug von der Nichtexistenz der DDR aufzuhören. In den kapitalistischen Ländern haben realistischere Erkenntnisse über das Kräfteverhältnis in der Welt Eingang gefunden. Wer will schon für die Revanchepläne der westdeutschen Imperialisten Kopf und Kragen riskieren?

Die revanchistischen Bestrebungen Bonns haben keinerlei Aussicht auf Erfolg, aber sie stellen eine ernste Gefahr für den Frieden in Europa dar. Die Ultras stemmen sich gegen jeden Schritt zur Verständigung, zu friedlicher Koexistenz. Wo immer man sie gewähren läßt, legen sie Minen gegen den Frieden und die Entspannung. Gerade jetzt wieder unternahm Adenauer von Westberlin aus den massiven Versuch, die Verhandlungen zwischen der Sowjetunion und den USA zu stören.

Unseren Arbeiter-und-Bauern-Staat kann man mit der Politik der Stärke nicht beeindrucken. Wir sind gegen jede Provokation gewappnet. Aber Euch, Genossen, der westdeutschen Bevölkerung kann die Bonner Revanchepolitik nur zum Verderben gereichen.

Wir verhehlen nicht, daß die Arbeiter unserer Republik die Frage aufwerfen, warum die Arbeiterklasse in Westdeutschland nicht wirksamer in das politische Geschehen eingreift, um dem Militarismus Einhalt zu gebieten.

Ihr müßt Euch doch entscheiden: entweder Politik der atomaren Aufrüstung und des kalten Krieges oder Abrüstung der beiden deutschen Staaten und Verständigung; entweder Beseitigung der Überreste des zweiten Weltkrieges oder ein neuer Krieg, der die Existenz unserer Nation aufs Spiel setzt.

## Warum die Adenauer machen können, was Ihr nicht wollt

Wir wissen, daß Ihr die Aufrüstung Westdeutschlands, die Wiederbewaffnung der Hitlergenerale und Revanchisten ablehnt. Doch es wird maßlos gerüstet in Westdeutschland, die Strauß, Foertsch und Heusinger führen das große Wort und strecken ihre Hände nach Atomwaffen aus. Gegen Euren Willen! Wie war das möglich? Es war möglich, weil die Führer Eurer Partei richtige Beschlüsse brachen, Euren Willen bedenkenlos mißachten und mit den Militaristen gemeinsame Sache machen.